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The CA100 FindTracker Tag 
utilizes Bluetooth and GPS 
location technology to help you 
find anything you’ve tagged.

Step 1: Download the App

Step 2: Start the FindTracker Tag
• Gently pull out the insulating film.
• One ring will sound if the power up 

was successful.
• Verify Bluetooth on your phone is 

Active
• Verify location services on your 

phone are enabled

The FindTracker Tag requires 
compatible devices with
iOS 9.0 & higher or 
Android 5 & higher

Features:
• 32-Bit ARM Processor
• Tracks Assets
• Crowd-Source Locating
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Step 3: Launch the App
Click + to add a new FindTracker Tag.

Step 4: Detect the tag
The App will automatically detect the Tag.
Select an icon and enter your contact information.
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Step 5: Provide Contact Information
Once activated, your phone number or e-mail will 
be bound to the Tag until reset to factory defaults.

Step 6: Operation
If successfully activated, the FindTracker Tag 
will ring two times. If required, the retrieve key is a 

16 digit number found under the Tag’s battery.

Searching - Nearby
The Connect icon will light if the FindTracker 
tag is nearby.

Click the Ring icon to activate the FindTracker 
Tag ringer.

Searching - Long Distance
Someone must be near the Tag with their phone, 
Bluetooth and FindTracker app enabled. The phone 
nearest the Tag will transmit it’s location to the 
FindTracker server.
• Tap on the Globe         to open a map showing 

the Tag location.
• Tap on the Red Arrow to open your Navigation 

App and create a route to your find Tag.



7 8

Disposal: Batteries and electronics should never be thrown into 
unsorted municipal waste. Recycle or dispose of all electronic waste 
according to national, state and local regulations. Recycle at a 
household hazardous waste or an e-waste facility. 
California Proposition 65: This product can expose you to chemicals 
including styrene and vinyl chloride, which are on the list of over 
900 chemicals identified by the State of California to cause cancer, 
birth defects, or other reproductive harm. Always use this product in 
accordance with BendPak’s instructions. For more information, visit 
www.P65warnings.ca.gov.
Warranty: Visit www.findtracker.com for the full warranty document.
Trademarks: FindTracker and the find logo are registered trademarks 
of BendPak Inc. All other company, product, and service names are 
used for identification only. All trademarks and registered trademarks 
mentioned in this Guide are the property of their respective owners.
Contact Information: FindTracker support at (800)253-2363 or email 
at support@findtracker.com

Battery Replacement
Gently Pry the plastic cover 
off the Tag as shown.
Remove and replace the 
CR2032 battery.

Dispose of used batteries properly.
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Limitations and Owner Responsibilities:
Every effort has been made to verify accurate instructions are 
included in this guide. BendPak Inc. reserves the right to change any 
information contained in this guide without incurring any obligation for 
previous equipment. BendPak Inc. is not responsible for typographical 
errors in this guide. 
You can use the FindTracker for various purposes, but before you do 
so, you should consider its legality in your region. Many states prohibit 
individuals from knowingly installing an electronic location tracking 
device in or on a motor vehicle without the consent of the registered 
owner, lessor or lessee of the vehicle; or prohibit any person from 
using a tracking device to determine the location or movement of 
another person or another person’s property without consent.
If you view or use the FindTracker location tracking service (Service) 
on a mobile or handheld device, you may experience some display 
and functionality limitations. You may experience varying wireless 
network coverage and speed, depending on your geographic location 
and telecommunications provider. The Service should not be used 
while operating any motor vehicle, or in any other manner that might 
endanger yourself or others. While using the Service, if you allow your 
location information to be obtained, we will use this information solely 
to return the estimated location of your asset and to provide you with 
more personalized results and/or services. You expressly agree and 
acknowledge that the use of any mobile or handheld device is at your 
sole risk and shall be in accordance with all applicable laws. 

By using the Service, you agree to receive any applicable software 
updates that may be issued from time to time. You agree by accessing 
the Service, that under no circumstances or any theories of liability 
under international or civil, common or statutory law including but not 
limited to strict liability, negligence or other tort theories or contract, 
patent or copyright laws, will BendPak Inc. be liable for damages 
of any kind occurring from the use of the Service, including direct, 
indirect, consequential, incidental, or punitive damages to the fullest 
extent permitted by law. You assume all risk for loss or damage to 
your monitored asset or its contents and for personal injury to per-
sons occupying or affected by your monitored asset. BENDPAK INC. 
AND ITS PROVIDERS EXPRESSLY DISCLAIM ALL WARRANTIES AND 
CONDITIONS, INCLUDING IMPLIED WARRANTIES AND CONDITIONS 
OF MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, TITLE, 
NON-INFRINGEMENT, AND THOSE ARISING BY STATUTE OR OTHER-
WISE IN LAW OR FROM A COURSE OF DEALING OR USAGE OF TRADE, 
IN RESPECT OF THE SERVICES OR THE PACKAGE. SOME PROVINCES 
AND STATES DO NOT ALLOW THE DISCLAIMER OF IMPLIED WAR-
RANTIES, SO THIS WARRANTY DISCLAIMER MAY BE LIMITED IN ITS 
APPLICABILITY TO YOU. 
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Étape 1 : Téléchargez l’application

Étape 2 : Lancez la FindTracker
• Retirez doucement le film isolant.
• Une sonnerie retentira si la mise sous 

tension a réussi.
• Vérifiez que le Bluetooth sur votre 

téléphone est actif
• Vérifiez que les services de localisation 

sur votre téléphone sont activés

La Balise de suivi FindTracker 
nécessite des appareils 
compatibles avec
iOS 9.0 et supérieur ou 
Android 5 et supérieur

Caractéristiques :
• Processeur ARM 32 bits
• Suivi des actifs
• Localisation par crowd-source

La Balise de suivi d'actifs CA100 
FindTracker utilise la technologie 
de localisation Bluetooth et GPS 
pour vous aider à trouver tout ce 
que vous avez marqué.
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Étape 3 : Lancez l’application
Cliquez sur + pour ajouter un nouvelle Balise
FindTracker.

Étape 4 : Détectez la balise

L’application détectera automatiquement la Balise.
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Étape 5 : Fournissez les coordonnées
Une fois activé, votre numéro de téléphone ou votre 
adresse de courriel sera lié à la Balise jusqu’à ce qu’il soit 
réinitialisé aux paramètres d’usine.

Étape 6 : Fonctionnement

S’il est activé avec succès, la Balise FindTracker  
sonnera trois fois. Si nécessaire, la clé de récupération est 

un numéro à 16 chiffres situé sous la batterie.

Recherche - À proximité

L’icône Connecter s’allume si la balise find est à 
proximité.

Cliquez sur l’icône Anneau pour activer la sonnerie 
de la Balise FindTracker.

Recherche - Longue distance
Quelqu’un doit être à proximité de la Balise avec son 
téléphone, le Bluetooth et l’application FindTracker activés. 
Le téléphone le plus proche de la Balise transmettra sa 
position au serveur de find.

• Appuyez sur le Globe          pour ouvrir une carte 
indiquant l’emplacement de la Balise.

• Appuyez sur la Flèche verte pour ouvrir votre Application 
de navigation et créer un itinéraire vers votre Balise find.
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Élimination : Les piles et les appareils électroniques ne doivent jamais 
être jetés avec les déchets municipaux non triés. Recyclez ou éliminez tous 
les déchets électroniques conformément aux réglementations nationales, 
provinciales et locales. Recyclez dans une décharge de déchets ménagers 
dangereux ou une installation de déchets électroniques. 
Proposition 65 de la Californie : Ce produit peut vous exposer à des 
produits chimiques, notamment le styrène et le chlorure de vinyle, qui 
figurent sur la liste de plus de 900 produits chimiques identifiés par l’État de 
Californie comme pouvant causer le cancer, des malformations congénitales 
ou d’autres dommages à l’appareil reproducteur. Utilisez toujours ce produit 
conformément aux instructions de BendPak Inc. Pour plus d’informations, 
visitez www.P65warnings.ca.gov.
Garantie : Visitez www.findtracker.com pour consulter le document de 
garantie complet.
Marques : FindTracker et le logo de find sont des marques déposées de 
BendPak Inc. Tous les autres noms de sociétés, de produits et de services 
sont utilisés uniquement à des fins d’identification. Toutes les marques 
commerciales et marques déposées mentionnées dans ce Guide sont la 
propriété de leurs propriétaires respectifs.
Coordonnées : trouvez de l’aide en appelant (800)253-2363 ou envoyez un 
courriel à support@findtracker.com

Remplacement de la pile
Retirez doucement le couvercle 
en plastique de la Balise  
comme indiqué.
Retirez et remplacez la pile 
CR2032.

Éliminez correctement les piles usagées.
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Limitations et responsabilités du propriétaire :
Tous les efforts ont été faits pour vérifier que des instructions précises sont 
incluses dans ce guide. BendPak Inc. se réserve le droit de modifier toute 
information contenue dans ce guide sans encourir aucune obligation pour 
l’équipement précédent. BendPak Inc. n’est pas responsable des erreurs 
typographiques dans ce guide. 
Vous pouvez utiliser le traceur FindTracker à diverses fins, mais avant de le 
faire, vous devez considérer sa légalité dans votre région. De nombreux États 
interdisent aux particuliers d’installer sciemment un dispositif de localisation 
électronique dans ou sur un véhicule à moteur sans le consentement 
du propriétaire, du bailleur ou du locataire enregistré du véhicule ; ou 
interdisent à toute personne d’utiliser un dispositif de suivi pour déterminer 
l’emplacement ou le mouvement d’une autre personne ou la propriété d’une 
autre personne sans son consentement.
Si vous affichez ou utilisez le service de suivi de localisation FindTracker 
(Service) sur un appareil mobile ou portable, vous pouvez rencontrer 
certaines limitations d’affichage et de fonctionnalité. La couverture et la 
vitesse du réseau sans fil peuvent varier en fonction de votre emplacement 
géographique et de votre fournisseur de services de télécommunications. 
Le Service ne doit pas être utilisé lors de la conduite d’un véhicule à 
moteur, ou de toute autre manière qui pourrait vous mettre en danger 
ou mettre les autres en danger. Lors de l’utilisation du Service, si vous 
autorisez l’obtention de vos informations de localisation, nous utiliserons ces 
informations uniquement pour renvoyer l’emplacement estimé de votre actif 
et pour vous fournir des résultats et/ou des services plus personnalisés. Vous 
acceptez et reconnaissez expressément que l’utilisation de tout appareil 
mobile ou portable est à vos propres risques et doit être conforme à toutes 
les lois applicables. 

En utilisant le Service, vous acceptez de recevoir toutes les mises à jour 
logicielles applicables qui peuvent être publiées de temps à autre. En 
accédant au Service, vous acceptez qu’en aucune circonstance ou théorie 
de la responsabilité en vertu du droit international ou civil, commun ou 
statutaire, y compris, mais sans s’y limiter, la responsabilité stricte, la 
négligence ou d’autres théories délictuelles ou les lois sur les contrats, 
les brevets ou le droit d’auteur, BendPak Inc. ne sera responsable des 
dommages de toute nature résultant de l’utilisation du Service, y compris 
les dommages directs, indirects, consécutifs, accessoires ou punitifs dans 
toute la mesure permise par la loi. Vous assumez tous les risques de perte 
ou de dommages à votre actif surveillé ou à son contenu et de blessures 
corporelles aux personnes occupant ou affectées par votre actif surveillé. 
BENDPAK INC. ET SES FOURNISSEURS DÉCLINENT EXPRESSÉMENT 
TOUTES LES GARANTIES ET CONDITIONS, Y COMPRIS LES GARANTIES 
ET CONDITIONS IMPLICITES DE QUALITÉ MARCHANDE, D’ADÉQUATION À 
UN USAGE PARTICULIER, DE TITRE, DE NON-CONTREFAÇON ET CELLES 
DÉCOULANT DE LA LOI OU AUTREMENT DANS LA LOI OU D’UNE CONDUITE 
OU D’UNE UTILISATION DE COMMERCE, AU TITRE DES SERVICES OU DU 
FORFAIT. CERTAINES PROVINCES ET CERTAINS ÉTATS N’AUTORISENT PAS 
L’EXCLUSION DE GARANTIES IMPLICITES, CETTE EXCLUSION DE GARANTIE 
PEUT DONC ÊTRE LIMITÉE DANS SON APPLICABILITÉ À VOUS. 
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